

Piraten-Show zum Auftakt

Eishallensaison in Lauenau mit vollem Haus eröffnet / Schlittschuhlaufen bis zum 23. Februar

LAUENAU. Es ist wieder Eiszeit in Lauenau. Das liegt aber keineswegs daran, dass im Flecken deutlich kälteres Wetter herrscht als ringsum. Vielmehr ist am Freitagabend die Eishallensaison eröffnet worden. Wie gewohnt war es proppenvoll zum Auftakt.

Der Saisonöffnung verpassten 100 Akteure auf Kufen eine besondere Note. Eine Piraten-Show auf dem Eis wurde von den Zuschauern, die sich in mehreren Reihen um das Oval drängten, mit begeistertem Jubel belohnt. Zum abschließenden Höhepunkt drehten alle Schlittschuhläufer gemeinsam ihre Runden, ehe die Eisdisco begann.

Bürgermeister Wilfried Mundt und Eishallenvereinsvorsitzender Klaus Kühl bedankten sich bei den ehrenamtlichen Helfern, die die neue Saison vorbereitet haben. Ein großes Plus ist die neue, zweiflüglige Eingangstür, die weiter vorn gelegen ist und so einerseits den Weg zu den Umkleideplätzen verkürzt. Außerdem ist am Entrée jetzt deutlich mehr Platz.

Die Saison dauert bis Sonn-



Das Publikum steht dicht gedrängt am Oval, um den Akteuren zuzuschauen.

FOTO: RG

tag, 23. Februar, wenn eine weitere Eisdisco den Kreis schließt. Bis dahin ist dienstags bis freitags von 15 bis 18 Uhr

sowie sonnabends und sonntags von 11 bis 14 Uhr und von 15 bis 18 Uhr geöffnet. In den Ferien gelten erweiterte Zeiten.

Der Eintritt pro Laufzeit kostet fünf Euro. Für Kinder bis sechs Jahre werden zwei Euro berechnet. Noch jüngere Kin-

der haben kostenlosen Zutritt. Schlittschuhe können vor Ort für drei Euro ausgeliehen werden. gus